

Gunnar Munthe

24. Mai 1946 bis 16. November 2023

Als Gunnar Munthe im Dezember 1969 nach St. Anton am Arlberg kam, wusste er vom ersten Tag an, dass er hier bleiben wollte.

35 Jahre lang führte er das Krazy Kanguruh und später den Reselehof. Er setzte Standards und inspirierte Menschen mit seiner Lebensfreude und mit seiner Energie.

Gunnar war ein innovativer Visionär und ein kritischer Mahner, ein Mann mit Ecken und Kanten, mit Herz und Verstand, voller Herzlichkeit und Humor, Enthusiasmus und grenzenloser Hilfsbereitschaft.

Vor allem aber war er ein leidenschaftlicher Skifahrer.

Wir verabschieden unseren Gunnar am Sonntag, dem **10. Dezember 2023** von **14.00 Uhr** bis **18.00 Uhr** im **Wellcom-Center** in St. Anton am Arlberg.

Wir bitten seinem Wunsch entsprechend statt Blumen und Kränzen um eine Spende an die Jugendförderung des Ski-Clubs Arlberg, IBAN: AT 80 3624 8000 0096 0401, Kennwort: „Im Gedenken an Gunnar“.

